## Goldene Ehrennadel für Claus Kindt – Gründer des Jüngsten-Turniers

Bad Oldesloe. "Es ist mir eine Ehre, lieber Herr Kindt, Ihnen im Namen des Tennisverbandes Schleswig-Holstein die Goldene Ehrennadel des Verbandes aus Anlass des 50. Jüngsten-Turniers zu überreichen." Dies sagte Arne Weisner. Der Vizepräsident lobte in seiner Laudatio die ehrenamtliche Leistung von Claus Kindt, der das Jüngsten-Turnier gründete und 50 Jahre organisierte und begleitete. Und was einst in Oldesloe klein begann, entwickelte sich im Laufe der Jahre zu einer Großveranstaltung. Denn seit weit mehr als einem Jahrzehnt ist das Turnier weit über die Landesgrenzen hinaus bekannt. Schließlich wurde es zu einem Verbands-Jüngsten-Mehrkampf der Nordverbände (Jahrgang 2005 und jünger). Und dazu zählen: Berlin-Brandenburg, Hamburg, Mecklenburg-Vorpommern, Niedersachsen, Nordwest, Sachsen und Westfalen sowie Schleswig-Holstein. Das 50. Turnier gewannen die Schleswig-Holsteiner. Vertreten durch Tessa Johanna Brockmann (TSV Oldendorf), Anna Petkovic (FC Voran Ohe), Clara-Sophie von Peschke (TC Molfsee), Benno Berend (Lübecker SC von 1999), Georg Eduard Israelan (LBV Phönix Lübeck) und Bon Lou Karstens (TG Düsternbrook). Der Wettbewerb setzt sich aus drei Teilen zusammen: Tennis, 4er-Mannschaften Hockey und Konditionswettkampf.

Der 78-jährige Claus Kindt wurde in Bad Oldesloe geboren. Hier begann auch seine Tenniskarriere – als Balljunge. Für ein paar Groschen sammelte er die damals noch hellen Filzkugeln aus allen Ecken des Platzes für die spielenden Damen und Herren. Eines Tages griff er selbst zum Schläger und 1953 wurde Claus Kindt Mitglied im THC Bad Oldesloe. Es dauerte nicht lange und aus dem Tennisspieler, der auch in der Landesliga aufschlug, wurde ein Ehrenamtler. Kindt organisierte über viele Jahre die Jugendarbeit des Clubs. Daraus entstand schließlich die Idee vom Jüngstenturnier. 1965 starteten die Oldesloer mit dem Turnier, das sich zum Jüngsten-Mehrkampf im Norden der Republik entwickelte. "Claus Kindt hat diese Entwicklung wesentlich vorangetrieben, und zwar sehr erfolgreich", so Arne Weisner. Dafür gebühre ihm Dank und Anerkennung, die ihm der Tennisverband mit der Verleihung der Goldenen Ehrennadel zolle. Weisner überreichte Claus Kindt außerdem noch einen Team-Trainingsanzug des Tennisverbandes.

Dem Vorsitzenden des THC Bad Oldesloe, Carsten Gehrke, überreichte der Vizepräsident als Dank für die jahrzehntelange Ausrichtung des Turniers eine Ehrengabe des Tennisverbandes Schleswig-Holstein.

Lesen Sie auch den Bericht au7f unserer Homepage:

Zum 50. Jubiläum: Die Jüngsten schenken Claus Kindt einen Sieg

Schleswig-Holstein gewinnt Jüngsten-Mehrkampf der Nordverbände

## Nachstehend einige Bilder



Vizepräsident Arne Weisner steckt Claus Kindt die Goldene Ehrennadel des Tennisverbandes an.



Vizepräsident Arne Weisner (I.) bedankt sich beim THC-Vorsitzenden Carsten Gehrke mit einer Ehrengabe des TV SH für die jahrzehntelange Ausrichtung des Jüngsten-Turniers.



Claus Kindt.



Die großen kleinen Sieger (v. l.): Clara-Sophie von Peschke, Tessa Johanna Brockmann, Anna Petkovic, Georg Eduard Israelan, Bon Lou Karstens und Benno Berend. Im Hintergrund: Wolfgang Schildknecht (l.) und Markus Nagel.